

La comarca empieza 2013 con un total de 38.685 personas,
1.737 más que en enero del año pasado



Nuevo incremento del paro en enero

laboral

REDACCIÓN | El Vallès

Oriental ha empezado este año 2013 con un total de 38.685 personas en situación de paro. Son los datos referentes al mes de enero, publicados esta semana por la Generalitat, y suponen un incremento de 841 parados respecto a diciembre y de 1.737 respecto al mismo mes del pasado ejercicio. Cifras que, en términos relativos, se traducen respectivamente en un 2,22% y un 7,14%. Un comportamiento similar al que el desempleo ha registrado en el conjunto de Catalunya, donde ya se alcanza un total de 661.817 personas desocupadas, 14.861 más que el mes anterior y 28.607 más que en enero de 2012. Incrementos relativos del 2,3% y del 4,52%.

Por municipios, Montornès con 113 nuevos parados y un total 1.885, es donde más se ha notado este nuevo incremento del paro. Le siguen Parets, con un incremento de 77 y un total de 1.731, Granollers, que ha registrado una subida de 74 y alcanza los 6.073, y Canovelles, donde el incremento ha sido de 41, lo que suma en total 2.023. También se han registrado descensos, pero se trata de casos más bien anecdóticos como los de Caldes, Vilalba Sasserra y Tagamanent, donde el paro ha descendido respectivamente en 33, tres y dos personas. Los totales son de 1.402, 67 y 23 personas en situación de desempleo.

Desde el entorno sindical se ha expresado preocupación ante esta nueva subida del paro y se ha señalado a la Reforma Laboral y las medidas de austeridad impulsadas desde el Gobierno Central y la Generalitat como causantes de dicho incremento. UGT ha emitido un comunicado en el que recuerda que "nos encontramos ante un nuevo récord histórico de parados desde 1996, año en el que se inició la serie histórica comparable".

Por este motivo, la formación exige a las administraciones que "pongan en marcha medidas urgentes y una estrategia decidida para frenar la pérdida de ocupación". En el mismo sentido se ha manifestado CC.OO., que también ha emitido un comunicado en el que insta a las administraciones a "dar un giro a sus políticas, priorizando a las personas y sus derechos e introduciendo medidas que ayuden a la reactivación y el crecimiento económico".

MUNICIPIO	DICIEMBRE 2012	ENERO 2013
L'Ametlla	499	502
Aiguafreda	198	203
Bigues i Riells	741	742
Caldes de Montbui	1435	1.402
Campins	38	40
Canovelles	1982	2.023
Cànoves i Samalús	229	236
Cardedeu	1391	1.441
Castellcir	36	37
Castellterçol	148	154
Fogars de Montclús	28	26
Les Franqueses	1833	1.856
La Garriga	1194	1.204
Granera	3	3
Granollers	5999	6.073
Gualba	89	92
La Llagosta	1526	1.556
Llinars	900	916
Lliçà d'Amunt	1279	1.298
Lliçà de Vall	533	547
Martorelles	489	510
Mollet	6098	6.171
Figaró-Montmany	104	108
Montmeló	827	874
Montornès	1772	1.885
Montseny	16	19
Parets del Vallès	1655	1.732
La Roca	836	860
Sant Antoni de Vilamajor	443	455
Sant Celoni	1613	1.666
Sant Esteve de Palautordera	148	149
Sant Fost de Campsentelles	621	663
Sant Feliu de Codines	509	527
Sant Pere de Vilamajor	351	353
Sant Quirze Safaja	32	37
Santa Eulàlia de Ronçana	582	587
Santa Maria de Martorelles	59	69
Santa Maria de Palautordera	798	843
Tagamanent	25	23
Vallgorguina	227	233
Vallromanes	132	133
Vilalba Sasserra	70	67
Vilanova	356	370
TOTAL	37.844	38.685

Nuevo servicio de orientación para emprendedores

El Ayuntamiento de Parets ha puesto en marcha un nuevo servicio de orientación y asesoramiento dirigido a emprendedores que se encuentren inmersos en el proceso de creación de una nueva empresa. El objetivo de dicho servicio, gestionado desde el área de Promoción Económica y Ocupación, es facilitar la consecución, por parte de dichos emprendedores, de los retos establecidos en el momento de definir sus respectivos proyectos empresariales. Para ello, el servicio se estructura alrededor de ejes como la información y la orientación en el proceso de creación de una empresa, así como sobre las formas jurídicas, trámites y obligaciones legales que éste implica; el apoyo en la elaboración del plan de empresa; el análisis económico y financiero para la implantación del negocio y ayudas, subvenciones y líneas de financiación, e información genérica y consultas específicas. RdV

PIMEC Comerç valora positivamente la prohibición de instalar comercios fuera de la TUC

La plataforma PIMEC Comerç, con sede en Granollers y vinculada a la patronal PIMEC, ha emitido un comunicado en el que expresa su "satisfacción" ante la prohibición, por parte del Tribunal Constitucional, de instalar equipamientos comerciales fuera de la Trama Urbana Consolidada (TUC). Dicho comunicado señala que "pese a estar pendiente todavía la resolución final del TC, al menos se restablece la prohibición de instalar nuevos equipamientos fuera de la TUC, evitándose un vacío legal que permitiría la proliferación de grandes equipamientos comerciales fuera de los núcleos urbanos de población". RdV